

08 / Nürnberg, 27. Juni 2004

Audi A3 Sportback lernt Schwimmen

Wie der neue Audi A3 Sportback das Schwimmen lernte und andere News aus dem Audi Lager. So ...

... sorgten insgesamt 30 neue Audi A3 Sportback im Fahrerlager des Norisrings für Aufsehen, ein roter Sportback dabei ganz besonders: Er schwamm das ganze Wochenende lang auf einer Plattform im Dutzendteich ...

... verfolgte Dr. Martin Winterkorn, Vorsitzender des Vorstands der AUDI AG, gemeinsam mit zahlreichen Vorstandskollegen das Norisring-Rennen vor Ort ...

... lockte der Norisring nicht nur den Audi Chef und tausende seiner Mitarbeiter nach Nürnberg, sondern wie immer auch viel Prominenz: Gäste von Audi waren unter anderem „Herzblatt“-Moderator Pierre Geisensetter, MTV-Moderator Patrice Bouedibela, Moderatorin Sonja Zietlow, Gioia von Thun und „Gute Zeiten, schlechte Zeiten“-Schauspieler Dominic Boer ...

... feierte Dieter Basche ein Wiedersehen mit dem Audi V8 quattro, mit dem Audi 1991 und 1992 den DTM-Titel gewann. Der ehemalige Audi Sportchef pilotierte den V8 quattro beim Audi Korso vor dem Start des Rennens ...

... fuhr Audi Werksfahrer Pierre Kaffer beim Audi Korso einen Audi 90 IMSA-GTO Jahrgang 1989. Am kommenden Samstag bestreitet der Sebring-Sieger im Audi R8 des Audi Sport UK Team Veloqx das 1000-Kilometer-Rennen auf dem Nürburgring ...

... waren anlässlich des bevorstehenden China-Gastspiels der DTM am 17./18. Juli in Shanghai zehn chinesische Journalisten am Norisring Gäste von Audi. Am Samstagabend erlebten sie außerdem ein Audi Konzert in Ingolstadt ...

... erhält Le Mans-Sieger Rinaldo Capello in den nächsten Wochen die Gelegenheit, den Audi A4 DTM zu testen, mit dem er in Shanghai sein DTM-Debüt gibt ...

... chauffierte Peter Terting, von Audi geförderter Nachwuchspilot, im Abt-Audi DTM-Renntaxi unter anderem die aktuelle „Miss Norisring“ um den Stadtkurs ...

... zelebrierte Mattias Ekström am Samstagabend auf dem Campingplatz am Dutzendteich mit seinen Eltern „Midsommar“, das traditionelle schwedische Fest zur Sommer-Sonnenwende ...

... entschieden nur zwei Hundertstelsekunden zwischen Sieg und Platz zwei bei der Audi Super Pole, dem Journalisten-Wettbewerb auf der Sony PlayStation2. Tagessieger Andre Dietzel (racing1.de) umrundete den virtuellen Norisring in 48,65 Sekunden, Holger Stemmler (Audi Scene) in 48,67 Sekunden ...

Fotos und weitere Informationen finden Sie im Internet:
www.audi-sportpress.com (Akkreditierung nötig)